

# 玉本なるみ

です



連絡先：日本共産党北地区委員会 ☎075 - 432 - 3261

2022年7月②号

## コロナ禍や原油価格・物価高騰等の影響は大変です！ 京都市の支援補助金等を紹介します。

●**京都市中小企業等総合支援補助金**・・・補助上限額が個人事業者5万円。法人10万円と補助額は多くありませんが、**事業所の家賃や光熱水費などにも**幅広く利用できる補助金です。問題は対象者条件として、R4年4月～9月の間のいずれかの月の売上がH31年4月～R3年9月の間における対象月の同月の売上高と比較して、**30%以上減少**しているという方に限られます。「30%も売上高が下がったら、商売やってられない」というお声がある中、議会ではそのお声を紹介し、改善を求めました。

中小企業・個人事業者の皆様へ  
(文化芸術、スポーツに関わる事業者の皆様も対象です)

コロナ禍や原油価格・物価高騰等の影響を受けておられる事業者の皆様を支援！

### 京都市中小企業等総合支援補助金

(売上が減少した事業者向け)

令和4年 10/31 まで

補助金の概要

補助対象者	補助対象経費
コロナ前後等で売上高が30%以上減少した中小企業、個人事業者の方	事業の継続に必要な経費
補助率	補助上限額
10/10	法人 10万円 個人事業者 5万円

※申請期間：令和4年10/31まで

※申請先：京都市中小企業等総合支援補助金事務局

☎050-2018-8102 又は ☎0570-023-107 (9時～17時、土日祝日除く)

※「売上高が減少した事業者向け」のチラシもご覧ください。

●**同上補助金 貨物自動車運送事業者版**です。売上高の減少条件がないので、関係事業者の方はぜひ、申請してください。ただし、残念ながら、個人タクシーなどは対象でないとされています。燃料高で苦しんでいる業者支援となるよう引き続き、取り組んでいきます。

京都市内・本店又は支店事務所をお持ちの貨物自動車運送事業者を主に対象とする中小企業・個人事業者の皆様へ

地域の物流を支える事業者向け

### 京都市中小企業等総合支援補助金

(地域の物流を支える事業者向け)

令和4年 10/31 まで

補助金の概要

補助対象者	補助対象経費
京都市内・本店又は支店事務所をお持ちの貨物自動車運送事業者を主に対象とする中小企業・個人事業者の方	事業の継続に必要な経費
補助率	補助上限額
10/10	法人 10万円 個人事業者 5万円

※申請期間：令和4年10/31まで

※申請先：京都市中小企業等総合支援補助金事務局

☎050-2018-8102 又は ☎0570-023-107 (9時～17時、土日祝日除く)

※「売上高が減少した事業者向け」のチラシもご覧ください。

その他にも、**農業者等経営総合支援補助金**や**伝統産業製品販売強化等支援事業補助金**などもあります。行政や党議員団(222-3728)にお問い合わせ下さい。

## 新型コロナ感染 ついに第7波に

新型コロナウイルスは次々と変異株が出てきて、なかなか手ごわいウイルスです。これまでなら、慢延防止措置や緊急事態宣言が出てもおかしくない程の感染状況だと思いましたが、政府は経済面での影響に配慮して、行動制限などの対処はしない方針です。万が一感染した場合の濃厚接触者の調査でも、マスクをはずして、15分以上一緒にいたか等が基準になっています。重症化病床を担っていただいている院長先生方が「**医療のひっ迫について、重症患者受け入れ医療機関からのお願い**」として①医療の危機的状況を知って下さい。②3回目のワクチン接種をしてください。③「マスクなし会話」には感染リスクがあることを認識してください。とメッセージを出されています。

個人の注意も必要ですが、大事な事は、**PCR検査**が気軽に早くできることだと思います。議会でも引き続き追及していきます。



左..玉本なるみ市議、右..浜田よしゆき府議

## つぶやき：自民党は圧勝だったのか・・・？

今回の参議院選挙の結果は、自民党は125議席中、単独で過半数の63議席を確保しました。しかし、比例では議席を1減らし、32ある1人区の選挙区で28勝4敗した結果議席増となったということです。2016年と2019年は野党共闘で32のすべて一人区で候補者調整を行い、自民党に打ち勝ち野党統一候補が勝利しました。今回は残念ながら調整が、11の選挙区にとどまったことにより、自民党が勝利したということです。やっぱり、政治を変えるには野党共闘が不可欠ということです。

## アンテナ

ちびやんちゃん



NHKの朝の連続ドラマを、観ておられますか？ヒロインは沖縄出身で、食べることが大好きで、東京のイタリアンレストランのシェフとして、働いています。戦中、戦後の沖縄の歴史を学ぶこともできるドラマだと思ひ、録画して観ています。

東京の沖縄県人会の会長を片岡鶴太郎さんが演じていますね。京都にも沖縄県人会があり、知り合いが活動されています。戦争で唯一の地上戦となった沖縄の皆さんの経験はとても辛い経験であり、話すこともはばかる方が多いとのこと。又戦争体験者が少なくなる中、やっぱり、今、知らなくてはならないと強く思います。

日本なのに、ドルを使用していたことはドラマでも出てきましたが、本土に渡るのに、パスポートが必要だったというのは、知り合いから聞きました。沖縄の皆さんは、1972年の日本返還まで戦後も制約された暮らしをさせられたということです。ドラマで、紹介されていないのは、アメリカ軍の基地が広大にあり、軍用機からの落下事故や婦女暴行事件、騒音なども含め基地があるが故の被害は今なお続いている問題です。そして、今も、ガマ(自然洞窟)や防空壕での遺骨や遺品収集は実施されているそうです。京都からボランティアで参加したという青年がおられて感動しました。

平和の取組みを沖縄の皆さんと連帯して、頑張りたいとも思っています。10月の県知事選挙もぜひとも、デニ二さんに再選して欲しいと思っています。

